

LE PERCUSSARIUM | TOKATA COMPAGNIE

Visite d'exposition participative (cycle 3, 6ème et 5ème)

Mar. 24 mars à 9h15, 10h30, 13h45 & 15h
+ Jeu. 26 mars à 9h15, 10h30, 13h45 & 15h
Durée : 1h



LAURENT KRAIF



Laurent Kraif est percussionniste, compositeur et directeur artistique de la Tokata Compagnie.

A travers ses spectacles et installations immersives, il explore les relations entre la musique et la danse, le théâtre, les arts plastiques, l'audiovisuel... Il s'inspire du théâtre musical et des musiques du monde qu'il a pu étudier lors de ses nombreux voyages à travers le globe.

Il se plaît à partager au public sa passion pour la plus ancienne famille d'instruments de musique : les percussions.

L'EXPOSITION

Le Percussarium est une exposition participative créée par Laurent Kraif. Cette expérience immersive explore la richesse et la diversité des percussions, à travers 200 instruments provenant du monde entier, incluant des percussions traditionnelles, contemporaines, naturelles.

Laurent Kraif propose ainsi un parcours ludique et interactif dans l'histoire des percussions, mêlant récits de voyage, micro-concerts et découverte des rythmes et vibrations.

Il invite les enfants à jouer des percussions, en solo ou en groupe, avec des instruments variés fabriqués en bois, pierre, peau, métal et eau.

A travers des jeux de rythme, d'écho et de pulsations, les élèves s'initient aux percussions instrumentales, corporelles et vocales.



La visite pilotée par Laurent Kraiff s'effectue classe par classe.

MOTS-CLEFS

- Les instruments du monde ;
- Les rythmes et percussions ;
- Le voyage ;
- Écouter, voir, ressentir.

CONTACTS

Tokata Compagnie

Laurent Kraif

06 33 35 99 40

administration@tokatacompagnie.com

<https://www.laurentkraif.com/tokata-compagnie>

